
Ata 003/2022. Aos vinte e cinco dias do mês de abril de dois mil e vinte e 1 

dois, reuniu-se extraordinariamente o Conselho do Centro de Áreas das 2 

Ciências Humanas e da Educação da Universidade Estadual do Paraná, 3 

Campus de União da Vitória. A reunião foi presidida pelo Diretor do Centro 4 

de Área, professor Antônio Charles Santiago Almeida. Através da plataforma 5 

digital Microsoft Teams, a reunião foi realizada online. Participaram da 6 

reunião os seguintes conselheiros: Bernardete Ryba, Diane Daniela Gemelli; 7 

Estevão Lemos Cruz; Everton Grein; Silvia Regina Delong; Thiago David 8 

Stadler; Zeni Cristina Ziemann e Fabiola Schüpel Maidel, representante 9 

discente. A convocação foi encaminhada em 19 de abril de dois mil e vinte e 10 

dois, para deliberar sobre a seguinte pauta, que acompanhou a convocatória: 11 

Item 1) Aprovação de ata anterior; Item 2)  Análise e aprovação da proposta 12 

de criação do curso de pós-graduação lato sensu do curso de Filosofia. O 13 

Diretor do Centro de Áreas das Ciências Humanas e da Educação, Antonio 14 

Charles Santiago Almeida, cumprimentou a todos e iniciou a reunião. Item 1) 15 

A ata 002/2022-CCHE, foi aprovada pelo Conselho.  Item 2) Análise de 16 

Proposta de curso de Pós-Graduação (Lato-Sensu) – Filosofia. O curso 17 

de Filosofia encaminhou proposta de criação do curso de pós-graduação 18 

Lato sensu "Filosofia e História do Pensamento Político". A relatoria da 19 

proposta foi realizada pela Conselheira Diane Daniela Gemelli, que constatou 20 

que a mesma está em consonância com a Resolução nº 01, de 8 de junho de 21 

2007, do  Ministério  da  Educação/Conselho  Nacional  de Educação,  bem  22 

como com as  resoluções  do CEPE/UNESPAR  que regulamentam  os  23 

cursos  de pós-graduação-Lato sensu na Instituição (Resoluções nº. 24 

020/2020 e nº. 006/2018). Em vista disso, o PPC encontra-se organizado 25 

conforme o disposto no formulário institucional de proposta de curso  e  26 

apresenta todos  os  itens necessários.  A proposta do referido curso foi 27 

aprovada pela relatoria e pelo Conselho do Centro de Área. Em seguida o 28 

Diretor do Centro de Área agradeceu aos presentes e deu por encerrada a 29 

reunião, da qual eu, Zeni Cristina Ziemann, registrei a presente ata. 30 


